

## **Baindter Narra simmer, singet alle Ratsch Ratsch Ratsch...**

Schon über eine Woche vor dem herbeigesehnten Rasplerbesuch hatten die Kinder des Baindter Waldorfkindergartens immer wieder das Rasplerlied gesungen, die Rasplergeschichte erzählt und ihre Räume mit bunten Girlanden geschmückt.

Als die Raspler am Gumpigen Donnerstag dann gemeinsam mit den Jungschalmeien endlich in den Kindergarten einzogen, war die Freude groß. Die Raspler erzählten mit einem Rollenspiel ihre Geschichte und tanzten mit den Kindern der Schneeweißchen- und der Rosenrotgruppe, mit Eltern und Erzieherinnen eine Polonaise.

Dabei durfte natürlich ein immer wiederkehrendes lautes Raspler – Ratsch, Ratsch genauso wenig fehlen wie der Bonbonregen für die Kinder.

Nachdem sich die Raspler verabschiedet hatten, feierten die Kinder unter dem Motto „Märchenland in Kinderhand“ in ihren Gruppenräumen weiter. Viele kleine Prinzessinnen und Ritter, aber auch Drachen, Sterndeuter, Froschkönig und allerlei andere Märchenfiguren gaben sich ein Stelldichein. In der Schlossküche wurde gebacken und nebenan das Zauberkraut gesät, die Kinder konnten sich Masken basteln und Kerzen verzieren und sich nach so viel Aufregung und Arbeit natürlich anschließend auch tüchtig an den vielen Leckereien stärken, die es an diesem Tag gab.

Den Rasplern und den Jungschalmeien sei an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich für ihren Besuch im Waldorfkindergarten gedankt – ihr wart wieder super!

